



# 登米高通信

宮城県登米高等学校 《基本方針》

- ◇ 確かな**学力**を身に付け、生徒の志望を**達成**させる
- ◇ 社会人として**自立**できる**人間**づくり
- ◇ 生徒 保護者 地域から**信頼**され、**選ばれる**学校づくり



2020年 100周年

TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》＝将来にわたって活躍できる**土台**を備え、**地域**を支える人材の**育成**



## 校訓 誠実 勤勉 進取

《令和3年2月号》  
2月26日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

### 祝！第73回卒業式挙行

#### 99名がそれぞれのステージへ巣立つ

3月1日（月）に普通科第73回卒業式が挙行されます。卒業生99名が、晴れて卒業証書を授与され、それぞれが選んだ道へと進んでいきます。今年の卒業生は、新型コロナウイルス感染症のため入学時点で思い描いたような学校生活とはいかなかったかもしれませんが、そのような中でも勉学に励み、入学時点から1人も欠けることなく卒業できることになり、職員一同喜んでいきます。

今年の卒業式は改修工事のため体育館が使用できないことから、感染症対策を施しながら音楽ホールで実施します。来校していただいた保護者へは別室で配信映像を見ていただく予定になっています。

2月26日（金）の予行時には、3年間の皆勤賞13名・精勤賞11名の生徒が表彰されました。おめでとうございます。また3年間の学校生活をまとめた思い出のDVDが上映され、登米高で過ごした3年間の思い出を胸に、卒後式に臨みます。これからの長い人生を「登高魂」の精神を忘れず歩んでいてもらいたいと思います。

#### 《卒業生進路先一覧》（令和3年2月25日現在）

	男子	女子	計
4年制大学	14名	5名	19名
短期大学	5名	4名	9名
専門・各種学校	9名	18名	27名
省庁管轄校	1名	0名	1名
看護学校	0名	3名	3名
准看護学校	0名	1名	1名
公務員	0名	2名	2名
民間就職（管内）	8名	4名	12名
民間就職（県内）	6名	9名	15名
民間就職（県外）	3名	2名	5名
自営・自己開拓	0名	1名	1名
進学準備・未決定等	2名	2名	4名
合計	48名	51名	99名

## 進路を考える日

### 3年生から在校生へメッセージ

2月5日（金）に1・2年生を対象とした「進路を考える日」を実施しました。キャリア教育を重視している登米高校では年3回実施しており、今回はその3回目となります。

今回は「先輩に聞く」として、様々な分野へ進路が決定した12名の3年生が講師となり、1・2年生へ自分の体験談とおして進路への心構えなどについて講話しました。今の時期に何をすればよいのかなど、より具体的なアドバイスを受けて、1・2年生はより目標が明確になったようでした。

#### 進路を考える日（2月5日）のスケジュール

	1年生	2年生		
1校時	授業	進路指導部長講話		
2校時	授業	<table border="1"> <tr> <td>&lt;進学希望者&gt; 進路指導部による 進路分野別講話</td> <td>&lt;就職希望者&gt; ヴォイス トレーニング セミナー (外部講師)</td> </tr> </table>	<進学希望者> 進路指導部による 進路分野別講話	<就職希望者> ヴォイス トレーニング セミナー (外部講師)
<進学希望者> 進路指導部による 進路分野別講話	<就職希望者> ヴォイス トレーニング セミナー (外部講師)			
3校時	進路指導部による 進路分野別講話	<進学希望者> 志望理由の作り方 (外部講師)		
4校時	「進路の手引き」 を読む	志望理由を書こう		
5校時	先輩に聞く			
6校時	振り返り	先輩に聞く		



先輩に聞く  
12名の3年生が  
先輩が講師として  
協力してくれました。

#### ヴォイストレーニングセミナー

昨年に引き続き  
赤間裕子さんを講師に  
招き、指導していただきました。



# 県高校美術展で入選

## 本校美術部から6名が出演

第73回県高校美術展が1月28日(木)～31日(日)の日程で県美術館県民ギャラリーにおいて開催されました。

本校からは6名の美術部員が出演し、1年 吉田風花さんの作品が見事**優秀賞**を受賞しました。

「猫」と題した吉田さんの作品は、毛並みの細かい書き込みから猫への深い愛情が感じられると審査員から高く評価され、今回の受賞となりました。おめでとうございます。



## 体育館改修工事終了 多目的トイレなどバリアフリーに対応

昨年の7月から始まった**体育館改修工事**がようやく完了し、2月26日(金)に学校への引き渡しが行われました。

新体育館は床や壁などが真新しくなっただけでなく、体育教官室を1階に移動し、**より活動中の生徒を見守りやす**くなりました。設備面では**LED照明**、**放送設備**、**電動式バスケットボールゴール**などの最新式のものとなった他、**バドミントンコートが8面**あるなど授業や部活動で使用しやすくなりました。また、**車椅子用のスロープ**や**多目的トイレ**など障害者へも配慮した**バリアフリー**の設計となっています。

引き渡し後も臭気を飛ばすなどの対応が必要なため、残念ながら卒業式には間に合いませんでしたが、3月1日(月)には卒業生やその保護者を対象に**内覧会**を実施いたしますので、生まれ変わった体育館をぜひ見学していただきたいと思います。



県内でもめずらしい多目的トイレ



白を基調とした壁面とLED照明により明るくなりました。

## 第3回定期考査終了

今年度は定期考査を年3回としましたが、1・2年の最後の第3回考査が2月19日(金)～24日(水)の延べ3日間で実施されました。最後ということもあって、考査に向けて計画的に取り組んでくれたようです。この考査を終えたことで、学校としても臨時休校から始まった令和2年度をなんとか無事に終了できたと実感しています。

来年度からは例年通り年4回の考査とする予定です。

## 登米高トピックス

ブログ等でも随時情報を発信しております。  
ホームページもぜひご覧ください。

### 校舎が一時水浸しに

1月17日(日)に校舎B棟3階の防火栓用の水道が破裂し、1階から3階まで一時校舎が水浸しとなる事態となりました。今冬の異常な寒さにより、どうやら水道管が凍結してしまったことが原因のようです。

当日部活動をしていた**野球部・吹奏楽部**の生徒たちのおかげで、何とかその日の午前中には校舎内の拭き取り掃除を終えることができ、翌日からの授業は無事に実施することができました。野球部・吹奏楽部の諸君、本当にありがとう！



「水」を集めている野球部・吹奏楽部の生徒たち

### PTA 会報が東北コンクールにて優良賞を受賞

本校 PTA 広報紙「to me」第55号(令和2年10月1日発行)が宮城県高等学校 PTA 連合会広報紙コンクール選考会に東北支部代表として推薦され、**優秀賞**を獲得した上に宮城県代表となりました。**東北選考会でも優良賞**を受賞し、本校 PTA 活動で初の快挙となりました。

コロナ禍のため学校行事や大会等の中止が相次いだため記事集めにも苦勞していたようですが、編集委員を中心に知恵をしぼり、今年度からページ数も増やして読みやすい紙面作りを心がけたことが報われました。

今年度は PTA 活動も例年通りとはいきませんでした、そんな中で一年の最後に明るい話題となりました。

